
 

 

 

 

 

 

 後期クラスマッチ結果発表 

総合 

第１位 42 点 1 年 B 組 

第２位 31 点 2 年 D 組 

第３位 26 点 2 年 B 組 

競技別 

男子バレー     男子ドッジボール  女子バスケットボール 

 1位 2年 B 組   1 位 1 年 B組   1位 1 年 B 組 

 2位 2年 E 組   2 位 1 年 D 組   2位 2 年 D 組 

 3位 2年 C 組   3 位 1 年 C組   3位 1 年 C 組 

    1年 D 組      2 年 B組      1 年 D 組 

女子ドッジボール  女子卓球 

 1位 2年 A 組   1 位 2 年 D 組 

 2位 1年 A 組   2 位 2 年 C組 

 3位 1年 D 組   3 位 1 年 C組 

    1年 C組 

 

 

 

 

 

 

前期生徒会長あいさつ 
立会演説会の結果、来年度の前期生徒会長は 2 年 A 組服部瞳さんに決まりまし

た。ここで、新しく生徒会長になる服部さんにこれからの目標と意気込みを語っ

てもらいます。 

  

皆さん、こんにちは。前期生徒会長を務めさせていただ

く服部瞳です。 

前期には一大イベントである海高祭もあります。海高祭

をかけがえのない特別な思い出の一つにできるよう、全力

を尽くします。先輩方が卒業し、また副会長もいないなか

不安な気持ちでいっぱいです。だからこそ伝統を引継ぎ、

皆さんの意見を取り入れ、反映させられる学校を目指しま

す。 

一つでも理想を現実に…。これからよろしくお願いします。 

 

制服のピンバッヂついて 
先日行ったアンケートの結果、賛成が 187票、反対が 183 票でした。僅差だ

ったため実施するかは未定です。ここで賛成と反対の意見を少し紹介したいと思

います。 

賛成 

・学年が分からず話をするときに失礼な態度をとってしまうかもしれないから。 

・大成校舎と区別がつくようにしてほしいから。 

反対 

・ピンバッヂを忘れることでペナルティーができそうだから。 

・ピンバッヂはあってもなくても特に変わりないし、そのお金が無駄だと思う

から。 
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